

## ELGOIBAR



Participantes en el Raid de aventura del pasado año, que incluyó un descenso por la regata de Saturio. MORKAIKO

## El VIII Raid Debarrena incluye pruebas de 'trekking' por Izarraitz y de BTT por el cordal de Karakate

El evento se celebrará el próximo sábado y los aficionados a los deportes de aventura pueden apuntarse hasta el día 26

JABI LEON

ELGOIBAR. La sociedad montañera Morkaiko ya ha dado a conocer las particularidades del VIII Raid Debarrena que se disputará el próximo sábado dentro del término municipal de Elgoibar.

Al igual que en las ediciones precedentes, el evento deportivo volverá a estar conformado por dos pruebas distintas: la denominada «Aventura», que se realizará por parejas y tendrá una duración de siete horas; y la «familiar», a realizar con niñas y niños en equipos de entre dos y cinco personas y de dos horas y media de duración.

Desde la sociedad montañera Morkaiko recuerdan que el Raid Debarrena «es una prueba de orientación en la que los partici-

pantes deben pasar por el mayor número posible de puntos establecidos en un mapa dentro del tiempo de carrera».

Eso sí, «no es obligatorio pasar por ninguno de los puntos», por lo que cada equipo puede adecuar la prueba a su condición física.

### Por parajes espectaculares

El VIII Raid Debarrena se pondrá en marcha en Kalegoen plaza con la recepción de participantes y el reparto de dorsales (de 08.15 a 09.15 horas).

A continuación, los deportistas inscritos en la prueba «aventura» recibirán las explicaciones oportunas y a las 10.00 horas se dará inicio a esa competición con un trekking por los espectaculares entornos de Aittola, Xoxote y Erlo, en la sierra de Izarraitz. Las parejas que completen todo el recorrido realizarán 19 kilómetros con 1.400 metros de desnivel. Además, tendrán que realizar dos pruebas especiales de escalada y orientación por rumbos.

Posteriormente, los más fuertes cogerán la bicicleta de montaña para afrontar una etapa por el cordal de Karakate-Irukutzeta.

Las parejas que recojan todas las balizas harán 27,5 kilómetros con un desnivel de 975 metros. Eso sí, «también habrá un segundo recorrido de BTT, sin apenas desnivel, para llegar a Elgoibar de una forma más directa». En cualquiera de los casos la prueba terminará a las 17.00 horas.

### La prueba familiar

El 'Raid familiar' arrancará a las 11.00 horas en el parking de Aittola y terminará a las 13.30 horas en el mismo lugar.

Los participantes en esta prueba tendrán que recoger «caminando o a trote suave», las balizas que estarán distribuidas a lo largo de un recorrido de 8,5 kilómetros, en el que también se toparán con pruebas especiales «de orientación por memoria, Slackline, juego de la carretilla, escalada y orientación por rumbos».

El recorrido del Raid familiar presenta un desnivel de 425 metros «pero se puede recortar, de tal manera que cada equipo pueda diseñar la prueba a su nivel».

La inscripción para el VIII Raid Debarrena está abierta hasta el próximo jueves, día 26.

Quien desee apuntarse o recibir más información puede hacerlo a través de la web <https://debarrenaraid.wordpress.com>.

## Gaztetxoek hilaren 19ra arte eman dezakete Bertso Eskolan aritzeko izena

J. LEON

ELGOIBAR. Elgoibarko Udalak ahozko komunikazioa bertsoaren bidez lantzeko egitasmoa jarri zuen abian 2004an Gipuzkoako Bertsozale elkartearekin, Ikastolarekin eta Herri Eskolarekin lankidetzan.

Ekintza honen osagarri, Udalak Bertso Eskola jarri zuen martxan 2020an; eta ikasturte honetan ere, Bertso Eskolari jarraipena eman nahi dio.

Udaletik jakinarazi dutenez, hasi berri den ikasturte honetan «LH4tik DBHra arteko gaztetxo guztiek» har dezakete parte. Ikasle taldeak osatuz gero, Bertso Eskolaren saioak (ordubeteoak izango dira) astelehenera egingo dira, «irailaren 23tik aurrera, Aita Agirre kulturguneko areto nagusian eta 17:00etan edo 18:15ean hasita».

Irakasle lanetan Eneko Beretxinaga soraluzetarra arituko da. Bertsoarekin duen harremana transmisioarekin lotuta egon da bereziki, bertso-ekoletan, aisialdian eta hezkuntza arautuan. Besteak beste, Gipuzkoako Bertsozale Elkartearen batzordekide ere bada, eta hezkuntza arautuko irakasle.

Bertso-Eskolan aritzeko izena hilaren 19ra arte eman daiteke. Udaleko Euskara Sailaren [943 744 366](tel:943744366) zenbakira deituz edo euskara@elgoibar.eus helbidera mezua bidaliz (ikasurte osorako matrikularen prezioa 40 eurokoa da).

## El club Zubi Ondo abre la inscripción para el torneo de ajedrez de otoño en el bar de Mintxeta

J. LEON

ELGOIBAR. Tras la buena aceptación que tuvo en su estreno de la pasada primavera, el club Zubi Ondo de Elgoibar ha organizado un nuevo Torneo Berkoa de Ajedrez para este próximo otoño.

Abierto a la participación de «todas las personas aficionadas nacidas antes del año 2012», el torneo incluye siete rondas que se disputarán (una por semana) entre el 7 de octubre y el 1 de diciembre en el bar de las instalaciones de Mintxeta.



Partidas disputadas en el Torneo Berkoa de la pasada primavera. J.LEON

Según explican desde el club organizador, «los jugadores emparejados tendrán una semana para jugar la partida»; con la particularidad de que «el día y la hora se acordará entre los rivales». En caso de que no haya acuerdo, la partida deberá jugarse el domingo correspondiente a la semana

de la ronda. Las personas interesadas en participar en el Torneo Berkoa de Otoño pueden apuntarse hasta las 14.00 horas del día 5 de octubre enviando un mensaje de correo electrónico (indicando nombre, apellidos y año de nacimiento) a la dirección [udaberri-mintxeta1@gmail.com](mailto:udaberri-mintxeta1@gmail.com).

## El Sanlo convoca una reunión para presentar a las familias su Escuela de Balonmano

J. L.

ELGOIBAR. El club de balonmano Sanlo invita a todas las familias con hijas e hijos nacidos entre los años 2013 y 2016 para que acudan a la reunión informativa que ha convocado para este lunes a las 18.30 horas en el salón de actos de la Casa de Cultura) con el objetivo de presentar su Escuela de Balonmano.

Los representantes del club aprovecharán la reunión para exponer los beneficios y oportunidades que la práctica del balonmano ofrece para el desarrollo integral de los menores.

Según explican desde el Sanlo, «en la reunión de este próximo lunes compartiremos detalles sobre el programa, los horarios o los entrenadores de nuestra Escuela, pero también daremos cuenta de los valores que buscamos inculcar en cada uno de nuestros jugadores; tales como trabajo en equipo, disciplina, respeto y esfuerzo».

El club subraya que «además de ser un deporte emocionante, el balonmano también es una excelente vía para que los más pequeños desarrollen sus habilidades físicas, sociales y emocionales».